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Ata da Vigésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 28 de 
agosto de 2019, às 10h30, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 28 dias de agosto de 2019, às 10h30, no plenário da Câmara Municipal do 
Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Augusto César da 
Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da 
Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos 
Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de 
Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José Domingos dos Santos, José 
Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro, 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Neemias José Silva, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 29ª Reunião Ordinária, no 
Segundo Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador Flávio Átila para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Amaro Honorato da Silva (Amaro do 
Sindicato), José de Arimatéia Jerônimo Santos, Mario Anderson da Silva 
Barreto (Mário Anderson), que está em licença médica, conforme determina a 
Resolução 24/2019. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. 
Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve 
apresentadas as seguintes proposições: Indicação nº 1383/2019, Vereador 
Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
reforma da Escola Municipal José Procópio Nascimento, Engenho Tapogi, 
Zona Rural; Indicação nº 1384/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da boca de 
lobo da Rua Marechal Dantas Barreto, Centro; Indicação nº 1385/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Bueiro, Mercês; Indicação 
nº 1386/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Nove de Julho; Indicação nº 1387/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da Rua Rosa Barros, Garapu; Indicação nº 1388/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
de entulhos da Rua 01, Loteamento Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 
1389/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo o recolhimento do entulho na Rua Denivaldo José da Silva; 
Indicação nº 1390/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 58, Cohab; 
Indicação nº 1391/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulho na Rua 65, Cohab; 
Indicação nº 1392/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo e recolhimento de entulhos na Rua 59, Cohab; 
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Indicação nº 1393/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo que seja providenciado uma proteção de plástico na 
barreira, ou a construção de um muro de arrimo na Rua da Paz; Indicação nº 
1394/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa do bueiro da Rua do Canal, 
Charnequinha; Indicação nº 1395/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua 
José Fragoso, Charnequinha; Indicação nº 1399/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua Camocim de São Félix, Garapu; Indicação nº 1400/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias no asfalto da Avenida Escritor Israel Felipe, Vila Roca; Indicação nº 
1401/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de lâmpadas led na Rua Joaquim Nabuco, Jardim Santo 
Inácio; Indicação nº 1402/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de lâmpadas led na Rua Manoel 
Francisco do Nascimento, Santo Inácio; Indicação nº 1403/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
lâmpadas led na Rua Vereador Alderico Marques da Silva, Santo Inácio; 
Indicação nº 1404/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, que solicita 
ao Poder Executivo a drenagem da Rua José Bartolomeu Egito, Santo Inácio; 
Indicação nº 1405/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das caneletas da Rua 
Eraldo Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 1406/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo 
da Rua 36, Garapu; Indicação nº 1407/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco na Rua 
64; Indicação nº 1408/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das canaletas da Rua 
Manoel Queiroz da Silva, Cohab; Indicação nº 1409/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do 
entulho nas Ruas 13 e 14 A, Cohab; Indicação nº 1410/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo uma proteção 
plástica na barreira ou a construção de um muro de arrimo para a proteção das 
residências no Alto dos Mirandas; Indicação nº 1411/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a 
limpeza do Terminal de Ônibus da Cohab; Indicação nº 1412/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da Rua Maria de Santana, Garapu; Indicação nº 1447/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua da Jaqueira, Loteamento Novo Horizonte, 
Charneca; Indicação nº 1448/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo a capinação do terminal de ônibus da 
Cohab; Indicação nº 1449/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção do corrimão e a capinação da 
Rua 5, Bairro São Francisco; Indicação nº 1450/2019, Vereador Labreíldes dos 
Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
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drenagem da Rua da União, Novo Horizonte; Indicação nº 1451/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua da Bica, Charneca; Indicação nº 
1452/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 21, Nossa Senhora de 
Lourdes, Pirapama; Indicação nº 1453/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem na 
estrada que dá acesso ao Sítio Lagoa do Zumbi; Indicação nº 1454/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Avenida Águas Compridas, Loteamento Boto; 
Indicação nº 1455/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 5, 
Loteamento Boto; Indicação nº 1456/2019, Vereador Labreíldes dos Santos – 
Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho na Rua 44, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 1457/2019, Vereador Labreíldes dos Santos 
– Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a retirada do entulho na Rua 6, 
Bairro São Francisco; Requerimento nº 710/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da quadra 34, 
Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 711/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da quadra 19, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 712/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Avenida Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 713/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Avenida 01, Loteamento Nova Era, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 714/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 11, Loteamento 
Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 715/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 11, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 716/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 38, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 717/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 06, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 718/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 07, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 719/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua 08, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 720/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 09, Loteamento Nova Era, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 727/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da quadra 27, Loteamento Nova 
Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 728/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da quadra 49, 
Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 729/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
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a drenagem em todo o Loteamento Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 730/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a construção de um posto de saúde da família na comunidade de 
Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 731/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação em todo o 
Loteamento Nova Ponte, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 753/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
quadra 27, lote 29, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 749/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de postes e a instalação de 
luminárias de led na BR que liga o Hospital Infantil a Charneca; Requerimento 
nº 750/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo cadeiras de roda para o Hospital Infantil; Requerimento nº 
751/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma e a ampliação da estrutura física do posto de saúde 
da família do Engenho Tapugi, Zona Rural. Dando continuidade, o Presidente 
abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: 
Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Aplauso ao Colégio Mário 
de Andrade; Vereador Flávio Átila que solicita um Voto de Aplauso para Edson 
Jerônimo dos Santos pelo aniversário, no dia 27/08/2019; Vereador Augusto 
César que parabeniza o professor Almir mendes por trazer estudantes a Casa. 
O Presidente abre a Tribuna Livre e passa a palavra para a aluna Maria 
Geovana Parnaíba Barroso que faz questionamentos sobre as questões 
econômicas e da educação e seus reflexos no Município. O Presidente 
responde a estudantes explicando como funciona o orçamento da Câmara e 
explica as ações da Câmara para tentar resolver o problema do desemprego. A 
estudante volta a tribuna e faz questionamentos sobre a educação no 
Município e sobre a segurança; Vereador Ricardo Carneiro responde e fala da 
alegria de estar com os alunos aqui, afirma que a segurança pública é um tema 
complexo e que precisa ter prevenção, diz que o seu gabinete tem feito ações 
para cobrar educação de qualidade, fala sobre proposição de audiência para 
discutir a questão do emprego e renda; Vereador Ezequiel Manoel que diz que 
já foi aluno e esteve na Câmara sonhando em ser Vereador e conseguiu, fala 
sobre a questão do aumento da arrecadação do Município e do número de 
jovens que têm sido assassinados na cidade, questiona as lâmpadas de led e a 
falta de investimento na educação; Vereador Labreildes Inácio que lembra que 
cobrou melhorias da empresa de transporte público Monteiro Transporte, 
reconhece os erros e usa a tribuna para parabenizar a empresa que muitas 
vezes tem se utilizado de uma forma excepcional para atender a comunidade 
da área rural, pede melhoria nas estradas da área rural, e também que se veja 
a questão do ICMS, solicita que se marque reunião para atender os 
proprietários de empresas da área rural com a Setrans; Vereador Augusto 
César diz que o Município está fazendo esforço em relação a segurança 
pública quando coloca lâmpadas de led, fala que no dia 27 de setembro vai 
fazer audiência pública sobre o combate a violência pública, explica sobre a 
academias da cidade e de diversas modalidades de esportes, acredita que a 
educação no Município está evoluindo, pois alunos ganharam medalhas na 
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área de robótica e de física; Vereador Gessé Valério que parabeniza os alunos 
que estão aqui, e diz que seria bom que mais escolas visitassem a Casa, 
afirma que o importante é a segurança, diz que audiência pública não serve pra 
nada, e o que resolve é cobrar do 18º Batalhão. Logo em seguida, o Presidente 
abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Ricardo Carneiro que fala sobre os problemas das estradas dos 
engenhos e diz que o transporte é humilhante, comprometendo, inclusive as 
escolas com os professores e os alunos dependentes desse transporte, e 
denuncia que o agricultor também não pode escoar a produção; em aparte, o 
Vereador Labreildes fala sobre o abandono da área rural; em aparte, o 
Vereador Ezequiel Manoel diz que o prefeito não tem compromisso com quem 
vive no município, fala da dificuldade de fazer curso superior em Recife sem ter 
transporte, fala sobre o projeto de lei que versa sobre o transporte universitário 
e que o prefeito vetou; em aparte, o Vereador Jefferson Marques diz que são 
115 engenhos que não tem plano de ação para melhorar as estradas, afirma 
que tem recursos no Município, mas não tem projetos; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este diz que a receita da cidade só aumenta, mas a vontade 
política de resolver os problemas não chega, fala sobre o resultado da 
audiência pública sobre a Fachuca, com visita a instituição e com a presença 
da Promotoria, sustenta que hoje o Município deveria apresentar as propostas 
para melhorar a Fachuca; Vereador Ezequiel Manoel que fala sobre as 
condições de vida e de acesso das comunidades do Município, diz que o 
Prefeito sabe, e que não faz porque não interessa, afirma que o Prefeito não 
está preocupado com o que não gera recurso, critica a falta de creches, diz que 
quem manda na prefeitura é Paulo Farias, e que Keko só assume no lugar de 
Lula, fala que Lula se regozija em destruir a vida das pessoas; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro concorda com todo o posicionamento do Vereador 
Ezequiel Manoel, diz que o Cabo tem três prefeitos, Lula, Keko e Paulo, 
usando dinheiro público para cooptar pessoas das oposições, mas não resolve 
os problemas da população, denuncia que tem Vereador pressionando 
motorista para dizer aonde o carro da Câmara tem ido, quando faz visitas as 
comunidades; em aparte, o Vereador Labreildes Inácio fala sobre as votações 
que faz e as ameaças que tem recebido pela manifestação do seu voto, afirma 
que não é oposição, e que pra entrar na Câmara precisa ter voto; em aparte, o 
Vereador Jefferson Marcos diz que o que está acontecendo é um crime, e pede 
que se abra uma investigação nesta Casa para saber se está usando a 
estrutura da Casa para ir na base do Vereador, pois o Vereador foi eleito para 
fiscalizar, e se tem Vereador usando a estrutura para fazer política, pede que 
se instaure a investigação, é um absurdo usar para ir na base para desarticular 
e tirar das bases; em aparte, o Vereador Augusto César, diz que não é líder do 
governo, diz que tem de conviver com o contraditório, mas que vai defender 
sempre o Governo, afirma que cooptar gente é coisa normal da política, e 
concorda que se deve observar pra onde vai o carro; de volta ao Vereador 
Ezequiel Manoel, este afirma que vai contratar uma empresa pra transmitir as 
falas dele, sustenta que vai ser prefeito, e que não vai ter secretário para 
maltratar; Vereador Jefferson Marcos que fala sobre a questão do orçamento, e 
afirma que defender o contraditório não é ser oposição, defende que tem a 
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consciência tranquila, pois vai estar fortalecido, denuncia que está faltando 
insulina nos postos médicos e não se tem previsão quando vai voltar, também 
fala que tem postos faltando médicos, afirma que o Posto Médico 24h de Ponte 
dos Carvalhos não suporta a população de Ponte dos Carvalhos e de 
Pontezinha, sobre a segurança, diz que cada dia se mata um, e que precisa 
fazer o diferente para combater a violência, defende que precisa ter escola de 
tempo integral; em aparte, o Vereador Ezequiel Manoel fala do ex-Presidente 
Lula e sobre o fechamento do Estaleiro questiona a falta de insulina nos postos 
médicos, e afirma que recurso tem, defende que o Cabo vai avançar, pois vai 
cuidar das pessoas com amor, pede que a guarda municipal não abra mão da 
luta; de volta ao Vereador Jefferson Marcos, este denuncia que desde 2017 o 
estádio de futebol não foi entregue a população, então não venham lhe dizer 
que vão pegar os Vereadores Labreildes Inácio, Domingos, Neemias, 
Jefferson, pois vai ter trabalho para população afirma que o que está certo vai 
apoiar, e o que estiver errado não vai apoiar, sobre a zona rural diz que tem a 
Secretaria de Agricultura que não funciona. Na sequência, o Presidente abriu a 
Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, que lê as 
proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 1269/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1270/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 1271/2019, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Indicação nº 1308/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia; Indicação nº 1309/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia; Indicação nº 1310/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1311/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1312/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1329/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1330/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1331/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1332/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1333/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1334/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1335/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1336/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1337/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1338/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1339/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1340/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1341/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1342/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1343/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1344/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1345/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1346/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1347/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1348/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1349/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia; Indicação nº 1350/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
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Farmácia; Indicação nº 1372/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Indicação nº 1373/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 
1396/2019, Vereador José Maria; Indicação nº 1398/2019, Vereador Flávio 
Átila – Flávio do Fórum; Indicação nº 1428/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1429/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1430/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1431/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1432/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1433/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1434/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1435/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1436/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1437/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 
1438/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1439/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1440/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1441/2019, Vereador Ricardo 
Carneiro – Ricardinho; Indicação nº 1442/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho; Indicação nº 1443/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Indicação nº 1444/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho; 
Requerimento nº 687/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
688/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 689/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 690/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 691/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
692/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 693/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 694/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 695/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
696/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 697/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 701/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 702/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
703/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 704/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 705/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 706/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
707/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 708/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 709/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 739/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 740/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 742/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 743/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 745/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 746/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 747/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 748/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 754/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 
755/2019, Vereador Ezequiel Manoel; Requerimento nº 756/2019, Vereador 
Ezequiel Manoel; Requerimento nº 757/2019, Vereador Amaro Honorato – 
Amaro do Sindicato; todas proposições aprovadas a unanimidade. Por fim, o 
Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 3 de 
setembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
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presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo 
Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


